
 

事 項 阿木公民館運営委員会会議 

日時場所 令和 5 年１０月 4日（木）阿木公民館 中会議室 19:00～20:00 

出席者 出席委員 7 名、事務局員 ２名 

〇委員長あいさつ 

〇公民館長あいさつ 

議題 

1 阿木公民館の現状について(報告) 

2 来年度公民館講座について 

3 その他 

 

 

議題 

1 阿木公民館の現状について(報告) 

事務局  コロナが収まり利用者も昨年度からり日常が戻ってきている。全ての講座で申し込みが

あり講座を開講できている。一部まだこれから開講するものもあるが例年並の申込予定

である。 

   

 

2 来年度公民館講座について 

事務局  来年度の公民館講座について意見等お願いしたい 

 

委  員   子どもがいないし、若い人が結婚しないのもある。若い人たちが参加できる講座を。 

委  員   公民館は、利用しているが講座には参加したことがないので、一度参加したい。 

委  員   公民館は、利用しているが講座は参加したことがない。 

委  員  今年新規に開講した「赤滝に行こう」に参加すればよかったと後悔している。 

委  員   今年開講した星空観察は事務所で実施したそうですが、阿木中学校でもよく見える。 

委  員  参加したことがなかった、講座がこんなにあったのと思う。どれか参加出来れはよかっ

た。若い人が参加できるものを夏休みに開講したら良いと思う。 

委  員   コロナがあけて参加者が戻ってきて良かった。赤滝、風神神社の上へ行けることに驚い

た。 

事務局   来年度の講座に取り入れるものは取り入れたい。また１２月に企画運営委員会を開催す

る予定としているので、皆さんの意見も踏まえて考えていきたい。 

3 その他 

委員長   阿木ゆかりの人をしらべているので、知っていたら教えて欲しい。 

 

 

以上 

 


